

# HUMAS

## Dandim 0824/Jember Tekankan Prajuritnya Agar Mempedomani Arahan Panglima TNI

Siswandi - [JEMBER.HUMAS.CO.ID](http://JEMBER.HUMAS.CO.ID)

May 1, 2023 - 09:55



JEMBER – Bertempat di ruang Video Conference (Vidcon) Kodim 0824/Jember pada Senin 01/05/2023 Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan dan Perwira Staf Kodim, mengikuti vidcon pengarahan Panglima TNI kepada semua Komandan/Kepala Satuan TNI di seluruh Indonesia, termasuk didalamnya Dandim 0824/Jember.



Ada beberapa hal yang disampaikan oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono diantaranya mengingatkan akan jati diri prajurit TNI yang harus selalu memngemban dan menjunjung tinggi amanah, yang mengabdikan untuk negeri, berjuang demi NKRI dan bersumpah demi tegaknya NKRI, dengan senantiasa mempedomani Sumpah Prajurit, Sapta Marga dan Delapan Wajib TNI.

Keberadaan dan kehadiran TNI harus memberikan manfaat bagi rakyat, mampu membantu dan mengatasi permasalahan masyarakat, lugas, tegas dan cerdas dalam kehidupan sosial, tidak arogan, humanis serta mengedepankan solusi daripada reaksi yang didasari emosi. Membina dan mengembangka jiwa korsa secara kolektif bersama satuan samping, guna mengarah pada hal-hal dan tujuan positif.



Lebih lanjut Panglima TNI memerintahkan agar Prajurit senantiasa menjaga kepercayaan masyarakat dengan professional dan penuh rasa tanggung jawab, tidak mudah terprovokasi dan bijak menanggapi berita media sosial, memiliki konsekuensi hukum yang berlaku serta wasapada terhdap ancaman pemecah belahan TNI-Polri. Jaga soliditas antar satuan TNI, seiring hal tersebut terus mantapkan sinergitas TNI-Polri. Dalam menghadapi tahun politik untuk TNI hanya satu kata Netral. Tegas Panglima TNI.

Menyikapi hal tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa selaku bagian dari integral TNI, saya juga memerintahkan kepada Prajurit Kodim 0824/Jember untuk selalu mepedomani arahan Panglima TNI tersebut.

Pada kesempatan ini saya juga memerintahkan kepada prajurit untuk menghindari pelanggaran sekecil apapun, hindari sifat arogansi, bijak dalam meanggapi berita media sosial serta selalu memelihara soliditas dan sinergitas dengan Polri, Pemerintah Daerah, dan semua aparat terkait diwilayah.



Hal-hal tersebut diatas memang selalu kita lakukan dan melalui kesempatan ini mari kita mantapkan lagi dan hal-jal baik yang telah kita lakukan mari terus kita tingkatkan, sehingga keberadaan TNI selalu dicintai Rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)